

## ⚽ 2026年 新春『寒川招待ユース大会』に参戦 ⚽

2026年は新春恒例となった1月5日～6日の『寒川招待ユース大会』からスタートしました。参加チーム全24チームを8ブロックに分けて、全体の上位四チームが決勝トーナメントに進みます。正月明け早々の大会に向けて、子どもたちが自主的に冬のオフ期間中(五日間)どの位大会に向けて各自調整してきたかが問われます。因みに、昨年度は準優勝でした。

初日は、大磯高校と鶴峰高校と対戦しましたが、主力となるメンバーが年末の怪我を完治できずに11名でゲームに臨み厳しい戦いを強いられ二連敗で下位順位決定戦へ。二日目はアルセイア湘南高校に勝利しましたが、下位トーナメント決勝戦茅ヶ崎北陵高校戦では、前半早々に一人怪我で離脱すると残り時間を10人で闘うことになりました。茅ヶ崎北陵に終始圧倒されて凌ぐ時間が長く一点を奪うのが精一杯。下位リーグ戦は二位で終わりました。2026年新チームは、厳しい船出となりました。

今大会を通して、課題の前に現在のチーム状態(少数)でいかに闘っていくのか?冬場のトレーニング量はこの先の一年間を占う上で鍵となるので、今まで以上に鍛えて春には強豪校に喰らいつけるくらい成長して欲しいと願っています。



### ⚽ 2026年 新春の『寒川招待大会』の闘いでは課題が露呈。冬は今まで以上に鍛える ⚽